



Investiga policía filtración de teléfonos, asegura Fernández Noroña

Luego de que se filtraron los números telefónicos de líderes de Morena, Gerardo Fernández Noroña, diputado del Partido del Trabajo, aseguró que la Policía Cibernética ya tiene conocimiento del caso y se encuentra realizando investigaciones para dar con los responsables de la filtración. Confirmó que fueron difundidos, en redes sociales, los números telefónicos de la candidata a la presidencia, Claudia Sheinbaum, de José Ramón López Beltrán y el suyo. "Se está haciendo una investigación de quién dio a conocer esos números", aseveró el legislador.

<https://drive.google.com/file/d/1e03l3-gupEjekS3FIKQhmmVTX6hRHaku/view>